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PRÉPARER MA VISITE 
AU PALAIS DE LA PORTE 

DORÉE

LIVRET EN FACILE À LIRE  
ET À COMPRENDRE
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QUE FAIRE AU PALAIS DE  
LA PORTE DORÉE ? 

Au Palais de la Porte Dorée, je peux :

• visiter le monument

La façade sculptée Le mobilier L’architecture

• visiter l’Aquarium tropical et voir : 

des poissons  
colorés

des algues des coraux des vidéos

Des bacs à l’Aquarium
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• visiter le Musée de l’histoire de l’immigration et voir :

des objets des photos des peintures des vidéos

Une salle du Musée

Je peux aussi voir :

•	 des expositions

•	 des spectacles ou des concerts

•	 du cinéma

Je peux retrouver

plus d’informations dans le Journal du Palais 

ou le site internet.
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OÙ SE TROUVE LE PALAIS DE 
LA PORTE DORÉE ? 

Le Palais de la Porte Dorée  
est au 293 avenue Daumesnil,  
dans le 12ème arrondissement.

À l’entrée du Palais de la Porte Dorée, 
je peux voir  
une grande façade sculptée.

BOIS 
DE VINCENNES

BOIS 
DE VINCENNES
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QUAND VENIR AU PALAIS DE  
LA PORTE DORÉE ?

Le Palais de la Porte Dorée est ouvert tous les jours,  
sauf le lundi.

Le Palais de la Porte Dorée est ouvert  
de 10h à 17h30 
ou de 10h à 19h.

• Lundi : fermé

• Mardi : ouvert de 10h à 17h30 

• Mercredi : ouvert de 10h à 17h30 

• Jeudi : ouvert de 10h à 17h30

• Vendredi : ouvert de 10h à 17h30

• Samedi : ouvert de 10h à 19h 

• Dimanche : ouvert de 10h à 19h

Le Palais de la Porte Dorée est aussi fermé

• Le 1er janvier

• Le 1er mai

• Le 25 décembre

FERMÉ
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COMBIEN ÇA COÛTE ?

Avec ma carte mobilité inclusion,

l’entrée est gratuite pour :

• 1 personne en situation de handicap.

• et 1 accompagnateur.

Pour visiter le Musée ou l’Aquarium,

j’ai besoin de réserver un billet.

Je peux réserver mon billet : 

•	 en ligne, sur le site de la billetterie :  
https://palaisportedoree.tickeasy.com/fr-FR/accueil 
Si j’ai la carte mobilité inclusion,  
je peux prendre un tarif « gratuit (autres motifs) ».

•	 ou sur place, à la billetterie.

Je peux demander un billet au guichet :

• un billet Musée pour visiter le Musée

• un billet Aquarium pour visiter l’Aquarium

• un billet jumelé 
  pour visiter le Musée et l’Aquarium

€
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COMMENT VENIR AU PALAIS DE  
LA PORTE DORÉE ?

Je peux venir en métro 

avec la ligne  (Balard - Créteil) 

et descendre à la station « Porte Dorée ».

Je peux venir en tram avec la ligne 3a, 

(Porte de Vincennes - Porte Dauphine), 

et descendre à la station « Porte Dorée ».

Je peux venir en bus	  

avec la ligne  ou  

et descendre à la station « Porte Dorée ».

Je peux venir en véhicule spécialisé (PAM), 

et m’arrêter à l’angle de la place Edouard Renard  

et de la rue Armand Rousseau.
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UNE FOIS ARRIVÉ AU PALAIS

J’utilise l’entrée principale,  
par la rampe.

Je monte 
par le grand escalier principal.

Je dois ouvrir et montrer mon sac  
pour le contrôle sécurité.

 
La billetterie est en face de la porte d’entrée.

Je peux poser des questions 
au personnel du Palais de la Porte Dorée. 

Le personnel d’accueil 
porte un vêtement « Bienvenue ».
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AU REZ-DE-CHAUSSÉE

Les toilettes femmes 
se trouvent dans le hall, après la billetterie.

Les toilettes hommes 
se trouvent dans le hall, après le café.

Il y a des toilettes à tous les étages.

Les vestiaires sont gratuits.

Au vestiaire, je peux emprunter : 

•	un siège-canne  

•	ou un fauteuil roulant.

Je dois laisser une pièce d’identité.

Pour prendre l’ascenseur, 
je demande au personnel  
du Palais de la Porte Dorée.

Il y a des ascenseurs  
pour aller à tous les étages. 
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LES RÈGLES À L’INTÉRIEUR DU PALAIS 

Au Musée et à l’Aquarium, je peux :

Prendre 
des photos 
sans flash

Parler avec les  
personnes  

qui m’accompagnent

Poser des questions 
au personnel

Au Musée et à l’Aquarium, je ne peux pas :

Manger Fumer Courir dans 
les salles

Taper sur les aquariums 
ou toucher les objets 

et œuvres d’art
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OÙ FAIRE UNE PAUSE 
PENDANT MA VISITE ?

Il y a un café dans le hall. 

Je peux acheter :

• Une boisson fraîche

• Une boisson chaude

• Un sandwich ou un encas sucré.

Je commande au comptoir. 
Puis je peux m’asseoir à une table.

Pendant l’été, 
il y a un café sur la terrasse extérieure.

La terrasse ouvre l’après-midi et le soir.

Je commande au bar. 
Puis je peux m’asseoir à une table.



MERCI POUR VOTRE VISITE !

À BIENTÔT

NOUS CONTACTER

       : 01 53 59 58 60

Du lundi au vendredi 
de 9h à 17h

       : publics@palais-portedoree.fr

       : www.palais-portedoree.fr

Copyrights :  
Freepik, shutterstock, Cyril Zannettacci, Pascal Lemaïtre, Anne Volery. 
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